
交流室利用について

 
プログラム時間帯の交流室利用について 
皆様のご意見をお聞きしつつ、スタッフ間

でも検討を重ねてまいりました。 
新施設に移転し日も浅く、今年度は施設に

慣れていくことを第一と考え、従来通り 
プログラム中のご利用はご遠慮頂くことと

させて頂きます。 
 
ご理解の程よろしくお願いいたします。 
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